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Graves problemas de escolarización 
de cara al próximo curso
En Infantil de 3 años Tomelloso necesita 19 líneas frente a las 17 existentes en la actualidad, lo que convierte en urgente la 
construcción del colegio de doble línea anunciado por la Junta el pasado verano

Los problemas de escolari
zación parecen ya un mal 
endémico en Tomelloso. To
dos los años durante el plazo 
de solicitud de plazas saltan 
las alarmas y los números no 
le cuadran a nadie. Al final 
terminan cuadrando porque,
o se habilitan aulas provisio
nales y otras que acaban no 
siéndolo tanto, o se incum
plen las ratios, o se desdo
blan grupos con el consi
guiente perjuicio para el co
legio que se ve obligado a 
hacerlo. Este año, por des
gracia, no va a ser una ex
cepción. De entrada, con el 
plazo de solicitud de plazas 
aún por concluir -al cierre de 
esta edición aún faltaban dos 
días- se necesitarían 19 lí
neas -frente a las 17 existen- 
tes- para escolarizar a los más 
de 460 niños de tres años 
que han pedido su escolariza
ción en Infantil en alguno de 
los colegios de la ciudad.

Con estos datos sobre la 
mesa la construcción del co
legio de doble línea anuncia
do por el presidente regio
nal, José M aría Barreda, du
rante la inauguración del nue
vo José M aría del Moral el 
pasado mes de junio se con

vierte, en urgente, sobre todo 
si tenemos en cuenta que para 
el curso 2011/2012 las pre
visiones de niños de tres años 
en Tomelloso, según los da
tos que aiToja el censo, supe
ran el número de 500.

Así las cosas y con proble
mas de escolarización que no 
se limitan lamentablemente 
al primer curso de Infantil 
sino que afectan a la práctica 
totalidad de Infantil y Pri
maria, PP y PSOE están pro
tagonizando estos días una 
b a ta lla  d ia léc tic a  con la 
escolarización como arma 
arrojadiza.

El primer envite lo lanza
ron la secretaria local del 
PSOE, Inmaculada Jiménez, 
y la secretaria de educación 
de la Ejecutiva local, Inma
culada Palacios, quienes en 
rueda de prensa acusaron al 
equipo de Gobierno munici
pal de falta de previsión y de 
estar retrasando la construc
ción del colegio prometido 
por no haber ofertado con 
celeridad y eficacia los te
rrenos en los que edificar.

Ante estas acusaciones, el 
alcalde, Carlos Cotillas, se 
defendió, también en com
parecencia ante los medios, 
asegurando que “Inmacula
da Jim énez m iente a sa
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biendas a sus vecinos por
que es la voz de su amo”. 
Cotillas explicó que el Ayun
tamiento, cada vez que se 
construye un colegio, solici
ta otro y que la falta de pre
visión no viene, por tanto, 
del Gobierno municipal sino 
de la Junta de Comunidades 
que “siempre llega tarde a la 
construcción de colegios” .

En mitad de este cruce de 
acusaciones y sin que el 
Ayuntam iento haya tenido 
notificación oficial por parte 
de la Delegación Provincial 
de Educación, el inspector de 
zona ha mantenido una reu
nión con todos los directores 
de los centros de Infantil y 
Primaria de Tomelloso para 
estudiar la posibilidad de do
blar dos de los actuales cole
gios de una línea para ganar, 
de este modo, las dos líneas 
que se necesitan. Sin embar
go, esta posibilidad se ha de
sestimado por falta de terre
nos junto a los colegios sus
ceptibles de ser doblados, 
esto es, Félix Grande, V ir
gen de las Viñas y San José 
de Calasanz.

También se ha desestima
do la posibilidad de construir 
dos colegios de una línea en 
lugar de uno de dos, posibi
lidad que se ha apuntado des

de el Ayuntamiento para fa
cilitar con ello la cesión de 
parcelas, ya que en este caso 
los terrenos requerirían me
nos metros. Sin embargo, la 
Consejería de Educación pre
fiere, por motivos de apro
vechamiento de recursos y 
m ayor economía, un colegio 
de dos líneas. Ahora, des
pués de que la Junta recha
zase dos parcelas ofertadas 
por el Ayuntamiento: una por 
resultar demasiado pequeña 
-extremo que niega Cotillas- 
y otra por presentar servi
dumbres que habría que sal
var administrativamente, el 
A yuntam iento ha ofertado 
otras parcelas, esta vez den
tro de la Ciudad Deportiva, 
y  se encuentra a la espera de 
una respuesta por parte de la 
Administración regional.

Así lo explicó el alcalde 
durante el Pleno ordinario del 
mes de febrero, foro en el 
que saltaron las chispas de la 
batalla dialéctica PP-PSOE 
sobre el p ro b lem a de la 
escolarización. Esta vez fue
ron Inmaculada Jiménez, y 
la concejala de educación, 
M aría Teresa Novillo, quie
nes protagonizaron un cruce 
de acusaciones en el que la 
edil socialista, en el tum o de 
m egos y preguntas, volvió a

acusar al equipo de gobierno 
de falta de previsión. Por su 
parte, Novillo lo negó afir
mando que existen escritos 
del equipo de Gobierno fe
chados en 2001 en los que 
ya entonces se pedían a la 
Consejería de Educación tres 
colegios “de los que todavía 
falta por construir uno” . N o
villo, visiblemente enojada, 
afirmó que “sencillamente la 
Junta no quiere trabajar por 
Tomelloso y ustedes -en alu
sión a los ediles socialistas- 
con su actitud sólo ponen 
más chinitas en el camino” .

Zanjó el tem a el prim er edil 
echando mano de hem erote
ca y señalando que “si a la 
Junta no le gustan las parce
las ofertadas desde el Ayun
tam iento siem pre tiene la 
posibilidad de com prar ella 
misma los terrenos, que es lo 
que hace en otros munici
p ios” . A sim ism o, Cotillas 
recordó que los terrenos para 
el Félix Grande fueron cedi
dos en febrero de 2001 -el 
mismo mes en el que se soli
citaron- y  el centro no em pe
zó a funcionar hasta el curso 
2003/2004 y que en el caso 
del José M aría del M oral 
transcurrieron cuatro años 
desde que se produjo la ce
sión de terrenos.

El Hospital de Tomelloso ampliará 
su actividad quirúrgica en 2010
El objetivo de la gerencia es pasar de los 263 quirófanos programados de 
2009 a 560 este año
ET, PERIODICO

El Hospital General de To
melloso tiene previsto am
pliar la actividad quirúrgica 
en 2010. En este sentido, el 
objetivo de su gerencia es 
aumentar el número de qui
rófanos programados pasan
do de los 263 de 2009 a 560 
este año, con lo cual se du
plicarían las horas de quiró
fano con anestesia ofertadas 
a los distintos servicios qui
rúrgicos. Con ello se conti
nuaría con la línea manteni
da en 2009, año en el que el 
bloque quirúrgico de este 
Hospital multiplicó su acti
vidad respecto al año ante
rior debido al aumento de las 
intervenciones en la unidad

de cimgía mayor ambulatoria 
y a la apertura de la unidad 
de cim gía con ingreso. El 
crecimiento de la actividad 
en ambos servicios fue posi
ble gracias a la puesta en 
marcha en abril de 2009 del 
servicio de anestesia y a la 
incorporación al mismo de 
un je fe  de servicio y dos 
anestesistas más.

De abril a diciem bre de
2009 la unidad de cimgía con 
ingreso contabilizó 803 in
tervenciones con anestesia 
local, general o sedación, ci
fra que cuadmplica las 278 
del año 2008. Además, des
de el mes de abril esta uni
dad ha ido incorporando pro
gresivamente nuevas técni
cas como la cirugía laparos-

cópica, técnica con la que se 
han realizado 12 intervencio
nes; la cim gía protésica de 
articulaciones de cadera y 
rodilla, que suma 42 inter
venciones; la cim gía de co
lumna, de la que se han rea
lizado otras 7 operaciones, o 
la cirugía traumatológica ur
gente, incorporada en el mes 
de septiembre. En lo que se 
refiere a la unidad de cim gía 
mayor ambulatoria, en 2009 
se produjeron un total de 910 
estancias, frente a las 680 re
gistradas en 2008. De ellas, 
destacan las 539 intervencio
nes de cataratas.

El servicio de anestesia, 
además de dar soporte a la 
cirugía, ha atendido desde 
abril unas 1.400 consultas.
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